

E-Car-Sharing in Kreuzstetten?

Im Zuge des Gemeindeamt-Umbaus wird eine Elektrotankstelle errichtet.

Aus diesem Grund wollen wir das Projekt e-car-sharing wieder aktivieren und unverbindlich das Interesse bei der Gemeindebevölkerung erfragen.

In Gaubitsch (mittlerweile 3 Elektroautos) und Auerthal (2 Fahrzeuge) ist e-car-sharing schon länger gut eingeführt und erfreut sich großer Beliebtheit.

Der Grundgedanke:

Mehrere Personen nützen für gelegentliche Fahrten gemeinsam ein Elektroauto, sparen sich so die Kosten für ein eigenes (Zweit-)auto und sind umweltfreundlich unterwegs.

Die Eckdaten:

- der Standort des Fahrzeugs ist bei der zukünftigen E-Tankstelle beim Gemeindeamt in Niederkreuzstetten
- für ein Auto sind (je nach Fahrintensität) ca. 15 Personen nötig
- In Auerthal und Gaubitsch werden derzeit die Fahrzeuge Renault Kangoo und Renault Zoe verwendet
- eine Mitgliedschaft und Nutzung durch die Vereine ist möglich und erwünscht
- Reservierung online über die Buchungsplattform „Caruso“ am Computer oder mit Smartphone. Die zurückgelegten Kilometer werden mit GPS ausgelesen, am Monatsende erfolgt die Abbuchung über Bankeinzug
- die Mitgliedschaft kostet ca. 100 €/Jahr
- jeder gefahrene Kilometer kostet ca. 12 c; ab der dritten Stunde (Auerthal) bzw. ab der fünften Stunde (Gaubitsch) kostet jede angefangene Stunde 1 €; damit sind auch alle sonstigen Kosten (Versicherung, Strom) abgedeckt!
- die Abwicklung könnte über die Gemeinde erfolgen

Weitere Info:

<http://www.carusocarsharing.com/>

<http://e-go.lebenimdorf.at/>

Interesse? Fragen? Bitte melden Sie sich telefonisch (0680/1232757), mit Mail christinekiesenhofer@aon.at oder am Gemeindeamt!

GfGr Christine Kiesenhofer

